

Von: Laske

Gesendet: Montag, 31. Januar 2022 11:45

An: Stadt Norderstedt - Sitzungsdienst <Sitzungsdienst@norderstedt.de>

Betreff: [EXTERN] Einwohnerfrage zur Norderstedter Stadtvertretersitzung am 1.2.2022

Parkraumbewirtschaftung in Norderstedt-Mitte

Wie können Stadtvertretung und Verwaltung sicherstellen, dass die seit fünf Jahren aus unterschiedlichen Gründen verschobene Aufstellung von Parkautomaten in diesem Jahr tatsächlich erfolgt und nicht immer weiter mit jeweils durchaus plausiblen Erklärungen für die Zukunft versprochen wird?

Die Oberbürgermeisterin hat auf eine entsprechende Frage in der Hauptausschuss-Sitzung am 8.2.2021 lt. Protokoll erklärt: „Die Umsetzung erfolgt **verbindlich** noch in diesem Jahr (2021). ... Mit dem Abschluss der Umsetzung ist nunmehr allerdings **spätestens zum Oktober 2021** zu rechnen.“ (TOP 5.1)

Das Hamburger Abendblatt schrieb am 26.6.2021 unter dem Titel „Norderstedt führt die Parkgebühren ein – **jetzt aber wirklich!**“, dass lt. Fachbereich Verkehrsflächen im Rathaus „die Automaten **vielleicht** schon im Herbst stehen, **spätestens** aber im Dezember einsatzbereit sind“. Damals waren 18 Automaten für 130.000 € bestellt worden und es ging nur noch um die Auswahl der Farbe.

Warum ist dennoch weiterhin nichts von alldem zu sehen?

Mit freundlichen Grüßen

Laske

Norderstedt